
Karts fahren in Wackersdorf um die Weltmeisterschaft

Bis zum Sonntag finden im bayerischen Wackersdorf Rennläufe zur Karting-Weltmeisterschaft, die der Automobilclub von Deutschland (AvD) seit 2017 als Mitorganisator unter Federführung des deutschen Motorportbundes DMSB begleitet. Auf der Nennliste stehen über 245 Fahrer für diese drei Getriebe-Kart-Kategorien, in denen 36 Nationen vertreten sein werden. Die Wackersdorfer Rennstrecke Pro Kart Raceland ist knapp 1,2 Kilometer lang.

Die Schaltkart-Klasse KZ veranstaltet ihre Weltmeisterschaft mit einem internationalen Starterfeld von 49 Fahrern. Im Karting World Cup der Klasse KZ2 gehen 125 Teilnehmer an den Start. Für das Finale der KZ2-Masters Trophy sind 71 Fahrer gelistet. Der Karting Historic Super Cup rundet das Programm der Veranstaltung ab. 34 Karts, die aufgrund ihrer Rolle in der Geschichte der Disziplin ausgewählt wurden, werden ausgestellt und haben die Möglichkeit, bei Demonstrationsläufen auf die Strecke zu gehen. (aum)

Bilder zum Artikel



Kurz vor dem Start: Ein Kart-Fahrerfeld.

Foto: Autoren-Union Mobilität/DMSB
